

MM 19.10.2019

Maisach

Südumfahrung wird zur Rennstrecke

Wird die neue Maisacher Südumfahrung nachts für Auto-Rennen genutzt? Diese Frage stellte Evi Huttenloher (CSU) im Gemeinderat. Anwohner hatten sie informiert, dass Autofahrer auf dem rund 3,5 Kilometer langen und fast geraden Weg von Ost nach West rasen, dann im Kreisel die Runde drehen und erneut auf der Strecke zurückbrettern. Bürgermeister Hans Seidl (CSU) sagte, dass sich die Anwohner auch im Rathaus gemeldet hatten. Problem ist, dass es sich bei der Ende 2018 in Betrieb genommenen Südumfahrung um eine Staatsstraße handelt, die Gemeinde also eigentlich nicht zuständig ist. Die Kommune möchte aber trotzdem etwas unternehmen. Man denke an Blitzer, so Seidl. Man stehe bereits in Kontakt mit dem Staatlichen Bauamt. Die Behörde muss entscheiden, ob geblitzt werden darf. zag